



Paulina S.

Praktikum im Bereich Oberammergau und Team Services (Apr-Aug 2021)

Ich studiere an der FH Westküste internationales Tourismusmanagement und habe diesen Sommer mein 5-monatiges Pflichtpraktikum bei der aovo Touristik AG absolviert.

Ich war sehr aufgeregt an meinem ersten Arbeitstag: Das erste Mal für so eine lange Zeit in einem richtigen Unternehmen arbeiten! Wie das wohl sein wird?

Am Ende meines Praktikums kann ich sagen, dass es Höhen und Tiefen gab. Manchmal kam man sehr erschöpft von der Arbeit nach Hause. Besonders, wenn man sehr viele Mails bearbeiten musste, Beschwerden managte oder einfach einen schlechten Tag hatte. (Oder einen platten Reifen... kam zum Glück nur einmal vor! ☺)

Auf der anderen Seite war es dann umso schöner, wenn man positives Feedback von seinen Kunden erhielt, Kunden am Telefon explizit nach einem fragten, wenn man sich mit seinen Kollegen und Mitpraktikanten über Freizeitbeschäftigungen austauschen konnte oder einfach etwas rumgealbert hat.

Langweilig wurde es auch nie, es gab immer viel zu tun! Die Aufgaben waren sehr abwechslungsreich, ich war nicht nur für Oberammergau tätig sondern übernahm auch andere kleinere Aufgaben.

Mir hat es sehr gut gefallen, dass man selbstständig arbeiten konnte und sehr früh Verantwortung übernahm. Auf der anderen Seite, hat man sich mit den Aufgaben nie alleine gelassen gefühlt und jeder hatte immer ein offenes Ohr.
Ich habe einen guten Einblick in den Arbeitsalltag erhalten und werde sehr viel aus meiner Zeit hier mitnehmen!

Ich freue mich zwar wieder auf das Ausschlafen im Studium, werde die Zeit hier aber definitiv vermissen. Es ging einfach viel zu schnell vorbei.

Ein riesengroßes Danke liebes aovo-Team für die wertvollen und wunderbaren Erfahrungen!